



CONFEDERACION GENERAL DEL TRABAJO
DELEGACION REGIONAL CORDOBA
Bv. Chacabuco 454 – 5000 CORDOBA
Tel. 0351 4216647 - 4214161

30 DE ABRIL 2019

JORNADA DE LUCHA Y MOVILIZACION

HOY DÍA, A PESAR DE LAS INTIMIDACIONES PÚBLICAS, LOS ANUNCIOS DE REPRESIÓN Y LAS POSIBLES SANCIONES ADMINISTRATIVAS DEL MINISTERIO DE TRABAJO DE LA NACIÓN, CON LAS QUE AMENAZA EL GOBIERNO NACIONAL, LOS TRABAJADORES ESTAMOS NUEVAMENTE EN LA CALLE.

RESULTA LAMENTABLE QUE, A 40 AÑOS DE LA PRIMERA HUELGA CONTRA LA GENOCIDA DICTADURA MILITAR, HOY EN DEMOCRACIA, DEBAMOS ENFRENTAR LAS MISMAS POLÍTICAS ECONÓMICAS Y SOCIALES QUE DESTRUYERON LA ECONOMÍA NACIONAL Y EL TEJIDO SOCIAL.

LA C.G.T. REGIONAL CORDOBA, JUNTO AL CONJUNTO DEL MOVIMIENTO OBRERO Y LOS SECTORES POPULARES, VOLVEMOS A CONVOCARNOS PARA RECHAZAR, REPUDIAR Y ADVERTIR SOBRE LAS CONSECUENCIAS DE LA CRISIS SOCIAL, ECONOMICA Y POLITICA POR LA CUAL ESTA ATRAVESANDO NUESTRO PAIS.

LOS PRINCIPALES PERJUDICADOS DE ESTA CRISIS SON LOS SECTORES TRABAJADORES, JUBILADOS Y DE MENORES INGRESOS.

NOS RESULTA LAMENTABLE E INADMINISBLE QUE NUEVAMENTE TENGAMOS QUE EXPRESARNOS PUBLICAMENTE SOBRE LAS MISMAS PREOCUPACIONES QUE VENIMOS SOSTENIENDO DESDE HACE TIEMPO Y SOBRE LAS CUALES EL GOBIERNO NACIONAL HACE OIDOS SORDOS.

EN EL MES DE AGOSTO DEL AÑO PASADO, LA RESOLUCION DEL PLENARIO DE LAS REGIONALES DE LA C.G.T. DE LA PROVINCIA DE CORDOBA HIZO CLARO SU RECLAMO: **EN CONTRA DEL AJUSTE Y LA RECESION, EN DEFENSA DE LOS PUESTOS DE TRABAJO, DEL SALARIO, DE LA EDUACION PUBLICA, DEL SISTEMA PREVISIONAL PUBLICO, DE LAS OBRAS SOCIALES SINDICALES Y POR LA DEROGACION DE LA LEY PROVINCIAL 10333.-**

POR ESO SEGUIMOS MOVILIZADOS Y EN LUCHA COINCIDIENDO CON LOS OBJETIVOS POR LOS CUALES FUE CONVOCADA ESTA JORNADA DE PARO LUCHA Y MOVILIZACION.



CONFEDERACION GENERAL DEL TRABAJO
DELEGACION REGIONAL CORDOBA
Bv. Chacabuco 454 – 5000 CORDOBA
Tel. 0351 4216647 - 4214161

LOS INFORMES SECTORIALES Y DE LAS DISTINTAS C.G.T. REGIONALES DE LA PROVINCIA, NOS VIENEN DEMOSTRANDO, DESDE HACE TIEMPO, UN CLARO DETERIORO DEL EMPLEO, LA PRODUCCION NACIONAL Y LAS CONDICIONES LABORALES.

ESTO COMO CONSECUENCIA DE LAS POLITICAS DEL GOBIERNO NACIONAL, QUE ORIENTO LA MATRIZ PRODUCTIVA HACIA LA ESPECULACION FINANCIERA, EL ENDEUDAMIENTO EXTERNO, EL AJUSTE PERMANENTE, EL ACHICAMIENTO DEL ESTADO Y LA CONCENTRACION DE LAS RIQUEZAS.

SE HAN FAVORECIDO LAS PRODUCCIONES PRIMARIAS, EL SECTOR FINANCIERO Y LA MEGA-MINERIA, EN PERJUICIO DE LAS ECONOMIAS REGIONALES, LAS PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS Y EL EMPOBRECIMIENTO DE LOS TRABAJADORES Y LA POBLACION EN GENERAL.

LOS DISCURSOS DE CAMPAÑA DEL GOBIERNO NACIONAL FUERON INTENCIONAMENTE FALACES Y MENTIROCOS, ASI EN TRES AÑOS :

“LA POBREZA CERO” SE TRANSFORMO EN UN 34 % DE POBRES, MAS DE QUINCE MILLONES DE PERSONAS POBRES, DONDE LO MAS LACERANTE ES QUE EL 50% SON NIÑOS MENORES DE 14 AÑOS A LOS CUALES ESTAMOS CONDENANDO Y DIRECCIONANDO SU FUTURO AL FRACASO.

“LA PROTECCION AL EMPLEO” TERMINO DESTRUYENDO MAS 260.000 PUESTOS DE EMPLEOS INDUSTRIALES. ESTE GOBIERNO HA PUESTO EN JAQUE A TODO EL SISTEMA PRODUCTIVO INDUSTRIAL, PERJUDICANDO A SECTORES COMO EL METALMECANICO, MADERA, TEXTIL, ALIMENTACION, CALZADO, CONSTRUCCION, METALURGICOS, ENTRE OTROS, PROVOCANDO DESPIDOS, SUSPENSIONES Y PERDIDAS DE CONDICIONES DE TRABAJO.

HAN DESTRUIDO LA MATRIZ PRODUCTIVA NACIONAL, PROVOCANDO EL CRECIMIENTO DE LA TASA DEL DESEMPLEO AL 10% Y TRANSFORMADO EL TRABAJO DE UN DERECHO A UN PRIVILEGIO.

“LA ELIMINACION DEL IMPUESTO A LAS GANANCIAS” PASO A CONVERTIRSE EN LA GENERALIZACION DEL IMPUESTO.

“LA BAJA DE LA INFLACION” SE CONVIRTIO EN EL RECORD DE AUMENTO DE PRECIOS Y UNA SALVAJE DEVALUACION DEL PESO RESPECTO DEL DÓLAR.

EL PODER ADQUISITIVO DE LOS SALARIOS CAYO MAS DE UN 15% Y EN TERMINOS DE DOLARES MAS DEL 100%.



CONFEDERACION GENERAL DEL TRABAJO
DELEGACION REGIONAL CORDOBA
Bv. Chacabuco 454 – 5000 CORDOBA
Tel. 0351 4216647 - 4214161

LOS TECHOS Y CONDICIONAMIENTOS DE LAS NEGOCIACIONES PARITARIAS HA PROVOCADO QUE HOY LOS SALARIOS ESTEN POR DETRÁS DE LA INFLACION, DESMITIFICANDO LOS INTENCIONADOS LINEAMIENTOS ECONOMICOS QUE PRETENDIAN ENDILGAR AL SALARIO LA CULPA DE LA INFLACION.

LA PROMESA DE “NO VOLVER A ENDEUDARSE CON EL F.M.I.” SE TRANSFORMO EN EL PROGRAMA DE ENDEUDAMIENTO MAS IMPORTANTE QUE EL FONDO MONETARIO FIRMARA CON UN PAIS MIEMBRO EN TODA SU HISTORIA,

SE TRIPLICO LA DEUDA EXTERNA POR UNA TIMBA FINANCIERA EN LA QUE GANARON UNOS POCOS Y QUE ADEMÁS, SON LOS DE SIEMPRE.

EN EL DÍA DE AYER, ANTE SUS PROPIOS FRACASOS ECONÓMICOS, PROFUNDIZARON LAS POLÍTICAS DICTADAS POR EL F.M.I., FAVORECIENDO LA ESPECULACIÓN CAMBIARIA Y LA FUGA DE CAPITALES.

LOS “BROTOS VERDES” NUNCA LLEGARON Y SE TRANSFORMARON EN UNA ECONOMÍA MARCHITA, CON EL CIERRE DE EMPRESAS, DESPIDOS MASIVOS, SUSPENSIONES Y LA AGONIA GENERALIZADA PARA UN IMPORTANTE NUMERO DE PEQUEÑAS Y MEDIANAS UNIDADES PRODUCTIVAS.

CON LA APERTURA INDISCRIMINADA DE LAS IMPORTACIONES, LA DOLARIZACIÓN DE LAS TARIFAS DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS Y EL AUMENTO SIDERAL DE LAS TASAS DE INTERÉS, HAN AHOGADO EL SISTEMA PRODUCTIVO, PROVOCANDO MILES DE CIERRES DE PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS.

SE HAN TRANSFERIDO ENORMES RECURSOS DESDE LOS SECTORES PRODUCTIVOS, HACIA LOS SECTORES FINANCIEROS Y ESPECULATIVOS.

EL SECTOR PUBLICO SUFRIO LOS EMBATES DEL AJUSTE, CON DESPIDOS, REDUCCIONES SALARIALES Y MODIFICACIONES DE SUS CONDICIONES LABORALES EN BENEFICIO DE UN ESTADO AUSENTE Y PROCLIVE A LOS INTERESES ESPECULATIVOS, FINANCIEROS Y CONCENTRADOS DE LA ECONOMIA.

MUCHAS PROVINCIAS HAN COPIADO ESTE MODELO DE AJUSTE SALVAJE Y HA LLEVADO A LOS TRABAJADORES DE LAS ADMINISTRACIONES PROVINCIALES A CONDICIONES LABORALES Y SALARIALES LÍMITES.

LOS JUBILADOS DEBIERON SUFRIR LA PERDIDA DE SU PODER ADQUISITIVO CON UNA REFORMA PREVISIONAL EXPURIA E INEQUITATIVA, LOGRADA EN RECINTOS CERRADOS, CUSTODIADOS Y ALEJADOS DE LA NECESIDAD DEL PUEBLO, QUE A TODAS LUCES EXPRESABA SU MALESTAR EN LAS CALLES.



CONFEDERACION GENERAL DEL TRABAJO
DELEGACION REGIONAL CORDOBA
Bv. Chacabuco 454 – 5000 CORDOBA
Tel. 0351 4216647 - 4214161

VAMOS A DENUNCIAR A TODOS QUIENES HICIERON POSIBLE ESTA ENAJENACION DE LOS HABERES DE LOS JUBILADOS, CONSPIRANDO EN CONTRA DEL PUEBLO Y A FAVOR DE LOS PODEROSOS Y SUS PROPIOS INTERESES.

ANTE TODO ESTO VAMOS A SEGUIR LUCHANDO, EXPRESANDO NUESTRA PREOCUPACION Y LA FIRME DECISION DE TRABAJAR EN LA CONSTRUCCION DE UNA SOCIEDAD PRODUCTIVA, SOLIDARIA Y EQUITATIVA.

EL ÚNICO CAMINO QUE PUEDE CAMBIAR EL RUMBO DE ESTA HISTORIA ES POLÍTICO Y PASA POR DERROTAR ESTE MODELO LIBERAL DE CONCENTRACIÓN Y ESPECULACIÓN QUE HA LLEVADO AL DETERIORO DE LAS CONDICIONES DE VIDA DE LOS TRABAJADORES Y PONE EN PELIGRO AL CONJUNTO DE LA SOCIEDAD ARGENTINA.

POR ELLO CONVOCAMOS A LA UNIDAD DE LA OPOSICIÓN, SIN EXCLUSIONES Y CON UN CLARO PROGRAMA QUE MEJORE LA CALIDAD DE VIDA DE LOS CIUDADANOS PARA RESTITUIR LOS DERECHOS PERDIDOS.

LOS TRABAJADORES YA HEMOS HECHO TODO EL ESFUERZO POSIBLE, HEMOS PERDIDO MAS DE LA MITAD DE NUESTROS SALARIOS, HEMOS SUFRIDO DESPIDOS Y SUSPENSIONES.

ESTAMOS SACRIFICANDO NUESTRAS CONDICIONES DE VIDA POR UN GOBIERNO NACIONAL QUE SOLO PRODUJO EL CAOS Y LA DESOLACIÓN PRODUCTIVA.

COMO CREER EN UN GOBIERNO QUE MINTIÓ ANTES DE ASUMIR, QUE PROPUSO METAS INALCANZABLES, QUE CAMBIO SU DISCURSO REITERADAMENTE Y QUE HASTA LOS SECTORES MÁS PODEROSOS QUE LOS ENCUMBRARON AHORA MARCAN SUS DIFERENCIAS.

ANUNCIAN MEDIDAS Y A LOS POCOS MINUTOS LA PROPIA REALIDAD SE ENCARGA DE DEMOSTRAR SU DEBILIDAD Y MENTIRA.

SEGUIREMOS DENUNCIANDO, RESISTIENDO Y LUCHANDO PARA CONSTRUIR LA SOCIEDAD INCLUSIVA, EQUITATIVA Y SOLIDARIA QUE NECESITAMOS PARA QUE EL CONJUNTO DE LOS ARGENTINOS PODAMOS VIVIR DIGNAMENTE Y VOLVER A SOÑAR CON UNA PATRIA GRANDE, LIBRE Y SOBERANA.